

## Mein Leben

Mein Name ist Andrea Weber, und meine Familie lebt nicht gemeinsam in einer Gegend, sondern ist über mehrere Bundesländer innerhalb Deutschlands verstreut. Ich komme ursprünglich aus dem schönen Schleswig-Holstein und habe eine Lehre in Wedel abgeschlossen. Nach dem Abschluss dieser Lehre fand ich jedoch nicht umgehend eine Arbeit, die ich annehmen würde, demzufolge entschied ich mich, fürs Erste ins Ausland zu gehen und Erfahrungen zu sammeln.

Ich lebte mehrere Jahre in Schweden, wo es mir sehr gut gefiel und ich sowohl meine Englischkenntnisse verbessern als auch Schwedisch als neue Fremdsprache hinzulernen konnte. Mit dieser internationalen Berufserfahrung und den erweiterten Sprachkenntnissen fand ich eine Anstellung in Bremen.

Ebenda lernte ich auch meinen Ehemann Peter kennen, der ursprünglich aus Bayern stammt. Wir heirateten und bekamen zwei Söhne – Emil und Erich. In Bremen haben wir uns nebenbei auch einen größeren Kreis an Freunden und Bekannten aufgebaut, unsere Familien leben jedoch noch immer größtenteils in Schleswig-Holstein und Bayern. Zudem haben sich meine zehn Geschwister ebenfalls nicht in Schleswig-Holstein niedergelassen, sondern leben nun über die gesamte Bundesrepublik Deutschland verstreut.

Nur bei größeren Familienfeiern und Geburtstagen sehen wir uns eben alle. Ich würde sehr gern in der Nähe meiner Eltern leben, da diese mittlerweile auch sehr alt sind und sicherlich demnächst Unterstützung und Pflege benötigen. Auch den Kindern fehlen die Großeltern und nahen Verwandten sehr oft. Unsere mittelfristige Perspektive ist es demnach, für Peter und mich in der nächsten Zeit Arbeitsstellen und ein Haus in Schleswig-Holstein zu finden.